

## Egglham/Martinstödling

### **Grillfest der FFW Martinstödling**

Der Heilige Petrus und auch St. Florian haben es beide gut gemeint mit der Freiwilligen Feuerwehr Martinstödling. Der eine hat herrliches Wetter spendiert, der andere beste Laune. Damit konnte das Grillfest der FFW nur ein voller Erfolg werden. In zwei vorsorglich aufgebauten Bierzelten wurden die zahlreichen Gäste mit allem versorgt, was man für ein zünftiges Fest braucht. Im Hof der FFW wurden unter Anleitung von Franz Senninger durch seine Mitstreiterinnen und Mitstreiter beste Schmankerln zubereitet. Selbstgebackene Kuchen und zugehörigem Kaffee gab es aus der Schenke im Maschinenhaus. Vorsitzender Georg Aigner war ebenso wie Kommandant Sepp Mauler auf den ersten Blick kaum zu erkennen, da sie beide wie die „Götter in Weiß“ gekleidet waren und ihren Dienst an verschiedenen Wurstbratereien taten. Für die Kinder gab es natürlich eine Hüpfburg und für die Spielsüchtigen eine Tombola. Im Einsatz waren nicht nur die Aktiven der FFW, sondern auch die Jugendfeuerwehrlern und besonders auch die Mitglieder der Theatergruppe.

Text: Hans Stickel (hs) / Fotos: Stickel



Bierzelt



Wurstbraterei mit Vorstand (hinten links)



Losbude